INN: ¡CUENTO MARINO!!!!!!!!!!

En un lugar real, una casa de campo, para ser exactos, sucedió una historia tan real como que me llamo Sofía H .

La historia comienza así: había una vez una niña, llamada Sofía, que tenía un abuelo, que tenía un barco. En el barco, el abuelo le contaba a la niña historias de la Ingeniería Naval: asignaturas, tipos de barcos...

Pero un día el abuelo, junto a la abuela, decidieron que eran un poco mayores para gobernar el barco, y lo vendieron, pero cuando Sofía se enteró subió a casa de sus abuelos, que estaban a punto de ir a navegar. De camino le dijo a su abuelo: ¡pero me dijiste que los ingenieros navales estudian la carrera para construir barcos! Sí- le respondió el abuelo- y también te dije que había una serie de asignaturas : construcción naval, teoría del buque, electricidad, motores y otras muchas que sirven para saber como funcionan los barcos en general, porque después hay muchos tipos, que funcionan y sirven para cosas diferentes.

La niña se acostó en el regazo de su abuelo para escuchar los últimos ejemplos: petrolero, para trasportar petróleo, crucero de pasaje, gobernados por marinos, como todos los barcos aunque esos barcos son especiales porque no se gobiernan para navegar uno mismo, si no para que la gente que quiera pueda dar un paseo marino!!!!!!!!!

Un día me llevas, abuelo? Ji,ji,ji ¡pues claro!-dijo el abuelo-¿Sabes qué, Sofía? tu tío es marino mercante. Mientras tanto, puesto que ya habían llegado a la lancha, la abuela sacaba el ancla, dijo: la distancia de un barco se mide por millas náuticas, no?

El abuelo respondió: ¡y la velocidad por nudos! Eso seguro que lo aprendiste en clase de mates (matemáticas)-dijo la abuela.

¡Un velero!¡holaaaaaa!. Dejadlo pasar- dijo la niña- tienen prioridad porque les cuesta más maniobrar, al no ser de motor.

La niña empezó a recordar su última clase de gimnasia rítmica, y se acordó de que el velero también era una posición de gimnasia, cosa que su abuelo no sabía. La niña le explicó que también se conocía con el nombre de la vela.

¡Muy náutico!- repitió el abuelo.

Todo lo es - dijo la niña . ¿Sabes qué te digo? Tu madre es ingeniero industrial. Está haciendo planos- dijo el abuelo, que siempre encontraba un momento para la enseñanza marina. Está haciendo planos para toda la industria, todo lo que tiene máquinas :barcos , coches, todo de máquinas

¿Hasta los teléfonos?- preguntó Sofía

No, eso son los ingenieros electrónicos, rama de tu madre.

¿Qué? ¿Son mis hermanos?

¡No! Son rama de los ingenieros industriales.

Aaah ... vale . ¿Dónde se fabrican los barcos??

En astilleros . como BAZÁN, ahora NAVANTIA.

Ahhhh... sí, allí fabrican barcos , esas oficinas se llaman fábricas , industrias. Ahh.... Vale!!!!!!!!

Bueno la cosa es que hoy te quedas a cenar – dijo el abuelo.

¿En serio? Sí!!!!!, ¡bien!

Esa noche sólo cenaron animales pescados (recogidos por ellos mismos en el mar). Como por ejemplo: ballenas (cetáceos), merluza, jurelitos, sardinas, manta raya (mmmmm...), tiburón blanco y delfines, que salvaron a muchas personas de tiburones , con cabezazos (ji ji ji)

Pero la sorpresa sólo estaba empezando, porque su madre no estaba en el estudio cuando subieron, sino que estaba teniendo a su hermano, sólo que al final fue una hermana, cosa que a Sofía le sorprendió tanto que le regalaron a su nuevo bebé : el muñeco DAVICITO.

Por: Sofía H.